

Paris, le 17 septembre 2022

Madame la Présidente de l'association MATH.en.JEANS,
Chère Aviva Szpirglas,

Affaire suivie par

Karim Zayana

Téléphone

01 55 55 22 30

karim.zayana

@igesr.gouv.fr

Site Descartes

110 rue de Grenelle 75537

Paris 07 SP

C'est avec plaisir que j'ai participé à votre université d'été 2022, en compagnie d'enseignants issus des deux univers que l'association MATH.en.JEANS fait si bien dialoguer : professeurs de collèges et lycées d'une part, professeurs d'université d'autre part.

Depuis plus de 30 ans, les ateliers MATH.en.JEANS donnent à nos jeunes de revenir aux fondamentaux de l'activité mathématique : un travail d'équipe, souvent expérimental, sans péage d'entrée tant il est fréquent de l'aborder vierge de toute connaissance préalable, moderne par les nouveaux outils informatiques qu'il mobilise, ancestral quand il nous replonge aux sources de l'histoire, concret dans ses applications industrielles.

Ces initiatives de terrain, soutenues par l'institution, et auxquelles contribue le tissu associatif dans lequel MATH.en.JEANS s'inscrit, font aussi ressentir à nos élèves la joie qu'il y a, en mathématiques, à triompher d'un problème. Cette même palpitation qu'ils revivront plus tard quand, ingénieurs, ils surmonteront un défi technique ; entrepreneurs, ils remporteront un marché ; médecins, ils viendront à bout d'une maladie.

Je tiens à saluer l'implication de nos enseignants. À partir de moyens limités, une fraction de leur temps de service par-ci, un reliquat d'heures d'Accompagnement Personnalisé ou de préparation au Grand oral par-là, et sans doute beaucoup de volonté et de disponibilité, ils font partager ces projets originaux à leurs élèves. Merci à eux. Merci aussi aux chefs d'établissements et aux partenaires qui les encouragent au quotidien dans ces aventures.

L'inspecteur général de l'Éducation nationale



Karim Zayana